

ABSTRAKSI

Salah satu aspek penting untuk memahami pemanfaatan sistem informasi adalah dengan mengerti faktor-faktor yang dapat mempengaruhi sistem informasi tersebut. Sistem Informasi diadakan untuk menunjang aktifitas usaha di semua tingkatan organisasi. Penggunaan SI mencakup sampai ke tingkat operasional untuk meningkatkan kualitas produk serta produktivitas operasi. Oleh karena itu SI harus dapat diterima dan digunakan oleh seluruh karyawan dalam organisasi sehingga investasi yang besar pula. Hal tersebut menimbulkan pemikiran akan kebutuhan investasi dalam SI. Sistem informasi akan memberikan kemudahan bagi para akuntan manajemen untuk menghasilkan informasi keuangan yang dapat dipercaya, relevan, tepat waktu, dapat dipahami dan teruji sehingga akan membantu pengambil keputusan.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji apakah factor social, ekspektasi kinerja, ekspektasi usaha, affect, kompleksitas, kesesuaian tugas, konsekuensi jangka panjang, berpengaruh terhadap minat pemanfaatan SI dan apakah minat pemanfaatan SI dan kondisi yang memfasilitasi berpengaruh terhadap penggunaan SI. Pengambilan sampel dilakukan dengan metode *area sampling*, alasan menggunakan metode ini adalah untuk menghemat biaya pemilihan sampel dan tidak tergantung pada kerangka sampel. *Area sampling* adalah metode pemilihan sampel acak berdasarkan kelompok yang digunakan untuk memilih sampel dari populasi yang lokasi geografisnya terpecah.

Penelitian ini dilakukan pada 46 responden yang menggunakan system informasi pada perusahaan manufaktur di Semarang. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa ekspektasi kinerja berpengaruh positif signifikan terhadap minat pemanfaatan system informasi, ekspektasi usaha berpengaruh positif signifikan terhadap minat pemanfaatan system informasi, factor social berpengaruh positif tidak signifikan terhadap minat pemanfaatan system informasi, affect berpengaruh positif signifikan terhadap minat pemanfaatan system informasi, kompleksitas berpengaruh negative signifikan terhadap minat pemanfaatan system informasi, kesesuaian tugas berpengaruh positif signifikan terhadap minat pemanfaatan system informasi, konsekuensi jangka panjang berpengaruh positif signifikan terhadap minat pemanfaatan system informasi, minat pemanfaatan system informasi berpengaruh positif signifikan terhadap penggunaan system informasi, dan kondisi yang memfasilitasi berpengaruh positif signifikan terhadap penggunaan system informasi.

Kata Kunci : Faktor social, ekspektasi kinerja, ekspektasi usaha, *affect*, kompleksitas, kesesuaian tugas, konsekuensi jangka panjang, kondisi yang memfasilitasi, minat pemanfaatam system informasi, penggunaan system informasi.